
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．通学路の安全について

２．公園の安全について

３．認知症徘徊者の発見について

４．災害発生時について

１．現状の課題について

２．民間施設との連携について

３．不審者対策について

４．徘徊者の早期発見について

１．子どもの安全のために

２．高齢者の安心のために

３．群衆行動解析について

４．次世代インフラとして

１．児童育成クラブについて

２．異年齢児交流事業について

３．児童センターについて

４．新しい居場所について

１．保育士住宅費補助について

２．保育園入園加点について

１．現状の課題

２．リフレッシュ保育について

１．現状について

２．今後について

１．今後生じ得る課題

２．応援体制

１．公園の防犯

２．高洲こどもの広場

２．幼稚園預かり保育 １．４月以降の状況

３．ひとり親支援 １．支援のあり方

① 知的障がい者緊急時支援事業について

② ショートステイについて

① 特別支援学校について

② 学校卒業後の活動の場について

③ 住まいの場の充実につい
て

① 市内グループホームの現状について

① 経緯について

② 現状について

③ 今後について

① 乗り継ぎ運賃割引サービスについて

② バス停のベンチ設置について

① 市民からの要望について

② 交通弱者対策の今後について

① 新浦安駅前周辺について

② 市のホームページについて

① 地域活性のためのアイキャッチについて

② キャラクタープロモーションについて

２．福祉職確保と支援につい
て

１．サッカークラブ
チーム“ブリオベッ
カ浦安”の応援体制
について

２．子育て支援につ
いて

１．高学年の放課後支援につ
いて

４．インフルエンザ接種につ
いて

３．ＰＴＡ活動支援について

１．ＪＦＬ昇格をうけて

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

２．育児支援につい
て

１．子どもの居場所

③
毎
田
潤
子

②
岡
野
純
子

④ 地域生活支援拠点につい
て

② 日中活動の場について

平成27年第４回定例会一般質問のお知らせ

平成27年11月27日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

１．安心見守りカメ
ラについて

１．現状について

２．課題について

３．今後について

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：全て一問一答）

２．市内バス交通に
ついて

① バス交通に関するサービ
スについて

② おさんぽバスについて

３．地域活性につい
て

① 市民・観光客への情報発
信について

② アイキャッチ効果につい
て

１．重度障がい者の
地域支援について

① 家族への支援について



議員名 件 名 要 旨 細 目

① 浦安市の考え方について

② 定期的な賑わいづくりの具体策

③ 交通問題および交通ネットワークについて

① 浦安市の認識について

② 今後の方向性について

① 2020年・2050年の人口見込みと高齢化率

② 人口誘導策

(2) 住宅施策 ① 高齢者および若者の定住支援

① 浦安市の考え方について

② 特定目的に対する容積率緩和策

(1) 現状について ① 火災および救急の件数

(2) 他市との連携について ① 現状について

１．考え方について

２．国・県との連携について

３．市内企業との連携について

４．駅での対策について

５．オリンピックに向けての取り組みについて

６．訓練について

１．事業の経緯について

２．今後のスケジュールについて

３．安全面の確保について

１．必要性について

２．課題について

３．今後の取り組みについて

１．犬舎の状況について

２．市民団体との連携について

３．譲渡会の開催について

４．広報について

１．現状について

２．地域猫愛護員について

３．理解度向上への取り組みについて

１．現状の取り組みについて

２．今後の普及について

１．市民の問い合わせについて

２．安全について

３．広報について

４．今後について

１．設計について １．基準について

２．検査体制について １．市の関与について

３．安全宣言について １．広報について

１．震災時の状況について １．被害状況について

１．権利関係について

２．市の関与について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．課題について

３．今後について

１．経緯について

２．課題について

３．今後について

⑤
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．安心・安全な街
“うらやす”につい
て

１．テロ防止対策について

３．防犯カメラについて

２．動物との共生都
市について

１．殺処分ゼロの取り組みに
ついて

２．地域猫について

２．人口施策につい
て

④
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．元町地区におけ
る賑わいおよび経済
活性化について

(1) 現状と課題について

(2) タウンマネジメントにつ
いて

３．消防活動につい
て

(3) 容積率緩和

３．アニマルセラピーについ
て

２．舞浜地区海岸整備事業に
ついて

(1) 人口の見込みと高齢化率

⑥
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

１．マンションの安
全について

１．基礎工事について

２．設置事業主について

３．液状化対策について

４．地中化について

４．受入れ線につい
て

１．計画について

２．公共施設の安全
について

３．電柱について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について

２．課題について

３．相談窓口について

１．従事者確保について

２．保育園入園の要件について

１．在宅医療支援について １．訪問栄養食事指導について

２．がん対策について １．がん教育について

１．現況調査について

２．今後について

１．計画の現状について

２．現在までに実施されている長期修繕や改修
工事について

３．今後について

１．各種事業実績について

２．北欧視察の事業への反映について

３．他自治体事例について

１．事業計画について

２．国・県に対する要望について

１．現状について

２．今後について

１．駅前再開発(ステップ１)事業について

２．(株)ダイエーとの市有地賃借契約について

２．駅周辺施設について １．魚市場について

３．喫煙所について １．喫煙所について

① 現状の取り組みについて

② 部門ごとの役割について

③ 課題と今後について

① 発育相談について

② 他市の取り組みについて

③ 今後について

① 利用状況について

② 今後について

① 地域密着について

② 各種関係機関との連携について

③ 今後について

① 現状について

② 取り組みについて

③ 今後について

① 現状について

② 利活用について

③ 障がい者への対応について

⑧
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．公共施設長期修
繕計画(ファシリ
ティマネジメント)
について

２．浦安版ネウボラ
と少子化対策につい
て

１．事業について

３．境川河口付近事
業について

２．河口付近の開発計画につ
いて

１．計画について

１．水門整備について

４．東西線浦安駅周
辺について

１．駅周辺整備計画について

⑦
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

１．切れ目のない子
ども・若者支援につ
いて

１．不登校・ひきこもり支援
について

２．保育環境整備について

２．健康施策につい
て

３．元町の道路につ
いて

１．維持補修計画について

⑨
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

２．教育支援につい
て

１．奨学金について

３．高齢者医療につ
いて

１．高齢者のかかりつけ医に
ついて

２．高齢者の服薬について

１．子どもの発育に
ついて

１．健診について

２．発育について

４．マイナンバーに
ついて

１．普及に向けての取り組み
について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．返金根拠

２．納付は完了したのか

３．財源(県・国)との関係

４．発覚した経緯

５．内訳明細を明らかにしない理由

２．監査のあり方 １．今回の監査対象

３．他の指摘事項 １．この法人への市の他の指摘事項

４．市の今後 １．一連のことを市はどのように捉えているか

２．災害対策につい
て

１．｢地震時等に著しく危険な
密集市街地｣として位置づけら
れていることについて

１．市の対応策・計画

３．公用車の使い方
について

１．運行記録 １．公用車のあり方

４．音楽ホールの設
計料について

１．一社随契 １．入札にしなかった理由

１．要介護者の住まいについ
て

１．低所得者向け施設の増設について

２．介護保険｢受領委任払い｣
制度について

１．制度の導入について

１．現状について

２．事業の推進について

１．番号通知カードの送付について

２．利用範囲について

３．導入・維持経費について

４．個人情報保護について

１．時間外勤務について

２．土日出勤について

２．政策・方針への女性の参
画について

１．管理職・審議会・協議会への参画促進につ
いて

１．ニーズの把握について

２．活用の考え方について

１．家族介護の問題点について

２．単身高齢者の問題について

３．若年性の認知症について

４．経済的な問題点について

５．認知症のサポーター制度について

６．市民の認知症の学習の機会について

７．レビー小体病やピック病について

８．他自治体の取り組みについて～富士宮市の
事例を中心として

１．浦安市の市内マンションの事実認識につい
て

２．浦安市の法令上で出来ることについて

３．今後の対応について

⑫
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．認知症について １．浦安市の認知症対策につ
いて

２．杭打ちデータ問
題について

１．大規模マンションが多い
浦安市における懸念について

４．学校跡利用につ
いて

１．入船北小学校の跡利用に
ついて

⑪
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

⑩
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．社会福祉法人
パーソナル・アシス
タンスともの退職引
当金675万9025円返
金について

１．返金内容

２．マイナンバー制
度について

１．実施の進捗状況と課題に
ついて

１．高齢者施策につ
いて

３．高齢者あんしんマンショ
ンライフ支援事業について

３．市職員について １．勤務実態について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．これまでの検討状況について

２．今後の考え方と具現策について

１．福祉ゾーンの計画コンセプトについて

２．福祉ゾーン内施設における事業内容につい
て

３．現在までの各施設と土地利用の進め方につ
いて

４．総合福祉センターの現状認識について

５．未利用地の活用について

６．実質的な検討状況について

２．クリーンセンターについ
て

１．現状と今後の考え方について

１．生活道路の安全対策について

２．歩道の生け垣のはみ出しについて

３．道路冠水における雨水排水対策について

１．市内産婦人科の充実について

２．出産費用について

１．住み替え

２．高齢者住宅

３．施設

４．液状化対策支援

１．(受けられる)サービス

２．地域とのかかわり

３．見守り

４．勤労

５．成年後見人制度

６．租税の減免

⑭
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者を守る施
策について

１．住むこと

２．暮らすこと

⑬
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．公共交通につい
て

１．バス交通の充実について

２．施設整備につい
て

１．福祉ゾーンと施設の考え
方について

３．市民の安心安全
対策について

２．出産に対する不安解消策
について

１．市内道路交通の環境整備
について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．本市のダンススポーツ｢ソシアルダンス｣の
現状把握について

２．世界選手権大会の認識並びに出場費用の助
成可能性について

３．他市の現状並びに事例について

１．権限移譲される時期の見通しについて

２．本市の受け入れ準備の体制について

３．具体的運用について

１．地域猫と共存との共存施策を推進する旨の
ＰＲについて

２．愛護員を交えた施策検討について

３．避妊去勢手続きの効率化について

４．データベースの公開について

５．本市広報による活動ＰＲについて

６．認定愛護ボランティア活動を示す看板プ
レート支給について

７．飼い主へのマナー喚起ＰＲについて

１．新町地域の交差点信号機への位置標識の現
状について

２．対策について

１．新町地域の道路通り名標識設置の現状につ
いて

２．対策について

１．待機時間配分の現状について

２．対策について

１．シチズンシップを育てる目的意識について

２．現実にある課題や争点から学ぶことについ
て

３．チームとしての取り組みについて

１．安心して｢主権者教育｣をすすめるためにつ
いて

２．学校での「主権者教育」の具体的な推進に
ついて

３．「主権者教育」における「政治的中立」に
ついて

１．水門の開閉の現状について

２．境川浄化の現状について

３．浄化のための方策について

４．境川に係留された沈船の除去について

１．浦安周辺の漁業について

２．漁業権を放棄した海の現在の状況について

１．防潮堤の現状の考えについて

２．防潮堤切除の可能性について

⑮
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．シニアの活躍に
ついて

１．ダンススポーツ｢ソシアル
ダンス｣世界選手権大会出場の
費用助成について

５．18歳選挙権に向
けての本市の考えに
ついて

７．漁業権復帰の可
能性について

８．防潮堤の処理に
ついて

１．今川地区と入船地区の防
潮堤

２．一般旅行券(パ
スポート)発給事務
について

１．一度放棄した漁業権を復
帰させる可能性について

３．若潮通りと交差する道路
における待機時間の解消につ
いて

１．本市の基本姿勢について３．地域猫と動物愛
護ボランティア活動
について

１．道路交差点信号機への位
置標識設置について

２．道路の通り名標識設置に
ついて

４．道路交差点信号
の運用・取扱いにつ
いて

１．基本姿勢について

２．｢主権者教育｣を進めるた
めに

６．境川の浄化につ
いて

１．元町地域の境川水質浄化
について

１．一般旅行券(パスポート)
発給事務早期権限移譲につい
て



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．今川橋の安全対策について

２．浦安駅周辺の放置自転車・放置バイクにつ
いて

３．おさんぽバスの増便について

４．自転車レーンについて

５．歩道・側溝の整備について

２．準工業地域のまちづくり
について

１．相互に配慮された環境の維持・形成につい
て

１．元町の街路樹の充実、電線類の地中化につ
いて

２．事業者への緑地化の指導について

２．高齢者福祉・介
護について

１．新総合事業導入について １．ガイドラインの目標達成について

１．輸入食材について １．給食への導入について

２．給食センターと保育園給
食の職員体制について

１．正規職員・非正規職員について

３．放射能汚染問題について １．検査状況について

１．県議会での答弁、報道について

２．今後の動きについて

１．大規模修繕の状況について

２．移住促進について

３．建て替えについて

１．空き家の現状について

２．民泊の活用について

１．現状について

２．補助教員・支援員について

１．安全運転技術の向上につ
いて

１．講習について

１．環境整備について

２．子育て支援について

２．利便性の向上について

⑰
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．旅券発給事務に
ついて

１．権限移譲について

２．住宅対策につい
て

１．集合住宅について

２．空き家対策について

４．自転車について

１．まちづくりにつ
いて

３．みどり豊かなまちづくり
について

⑯
美
勢
麻
里

１．誰もが安全で快適に移動
できる交通まちづくりについ
て

３．食の安全につい
て

３．特別支援教育に
ついて

１．特別支援学級について

（質問方法：全て一問一答）


